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 Mainz, 30.04.2018 
 
 
Anfrage 0831/2018 zur Sitzung  am 09.05.2018 

 
Kosten Mainzelbahn (CDU) 
 
 Seit Dezember 2016 fährt die Mainzelbahn inzwischen durch Mainz. Bis heute ist jedoch 
unklar, wie hoch die tatsächlichen Kosten für dieses Verkehrsprojekt waren. Eineinhalb 
Jahre nach Inbetriebnahme der Mainzelbahn ist es an der Zeit, dass die Mainzer Mobilität 
endlich Zahlen liefert 
 

 
Wir fragen deshalb die Verwaltung: 

 

1. Wie hoch sind die Gesamtkosten für das Mainzelbahn-Projekt? 
 

2. Wenn noch keine endgültigen Zahlen vorlegen: wie lauten die vorläufigen Zahlen 
und von welchen Gesamtkosten wird ausgegangen? 

 
3. Was sind die genauen Gründe, warum bis heute die tatsächlichen Gesamtkosten 

nicht bekanntgegeben wurden? 
 

4. Wann kann man mit der endgültigen Kostenaufstellung rechnen? 
 

 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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